
 

 

令和６年度「バリアフリーの道づくり」意見交換会での主なご意見とその対応について 

【BIZ新宿前区道】 

No. 意見 対応 

１ 
歩道舗装、誘導用ブロックの劣化がひどいため、解消し

てほしい。 

破損している区道の補修を行います。また、ご意見を都道を管理

する東京都へ伝えました。[p50] 

２ 
街路樹の枝が張り出している箇所があり、子供の目の高

さとなっているので危険である。 

ご意見をいただいた街路樹の剪定を実施いたしました。 

３ 
青梅街道の横断歩道部にエスコートゾーンを設置して

ほしい。 

整備に向けて、交通管理者と協議していきます。 [p49]  

 

【中央病院通りと周辺区道】  

No. 意見 対応 

1 
木の根で舗装が持ち上げられ、歩道内に段差が生じてい

るため解消してほしい。 

樹木周りの盛り上がり箇所が平坦になるよう、街路樹の根から

補修を行います。[p50]  

2 
病院を挟む二か所の交差点に音響式信号機やエスコー

トゾーンが必要。 

整備に向けて、交通管理者と協議していきます。 [p49] 

3 
横断歩道部の段差 1cm 化など、さらに歩きやすくなる対

策を講じてほしい。 

”横断歩道部の段差 1cm 化”や”交差点部の切下げ化”をバリアフ

リー工事に反映させます。[p49]  

4 
病院の駐車場出口は少し勾配があるため、平坦な部分を

整備してほしい。 

当該切下げ箇所について、平坦部を確保するよう補修いたしま

す。[p50] 

5 
中央病院通りの放置自転車が気になるため対策してほ

しい。 

区の担当部署へご意見を伝えました。[p52] [p84] 

6 
病院入口の道路接続部付近にベンチを作ってほしい。 JCHO 山手メディカルセンターへご意見を伝えました。 

現在、検討中とのことです。 

7 
道路から病院（生活関連施設）へつなげる誘導用ブロッ

クを設置してほしい。 

本バリアフリー工事にて”JCHO山手メディカルセンターへの誘

導用ブロックの接続”を行うこととしました。[p50] 

8 

文化通りには手すりがあると便利。 

文化通りと中央病院通りの交差点の坂は急勾配なため、

是非手すりを付けてほしい。 

急勾配部に手すりを設置することとしました。[p50]  

9 

工事期間が長くなると思われるため、地元の歩道利用者

に不便をかける。工事については住民の理解を得るよう

にお願いしたい。 

工事中は安全に留意し、迂回路の設定、交通誘導員による安全管

理等を徹底いたします。[p50] 

※[]内は新宿区移動等円滑化促進方針の該当ページ 
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